



PFADFINDER BLOCKHAUS

In unserer letzten Ausgabe haben wir darüber berichtet, dass der Pfadfinderstamm "August Hermann Francke" mit seinen über 50 Kindern und Jugendlichen sowie etwa 15 ehrenamtlichen Mitarbeitern für die Wintermonate neue Gruppenräume benötigt. Dazu wäre ein eigenes Blockhaus auf dem Hofgut eine geeignete Lösung.

Inzwischen hat sich in dieser Hinsicht etwas Wunderbares entwickelt. Ein benachbartes Unternehmen, die Firma Sahn-Wohnbau in Gusternhain, hat uns angeboten, ein Musterhaus in Gusternhain abzubauen und auf dem Pfadfindergelände wieder aufzubauen. Das komplette Haus würden wir als Spende erhalten, müssten aber die gesamte Arbeit leisten, und die Dinge, die nicht mehr brauchbar sind, ersetzen.

Gleichzeitig mit dem Angebot der Sahn-Wohnbau



wurde der Wunsch der politischen Gemeinde an uns herangetragen, einfache Übernachtungsmöglichkeiten für die vielen Wanderer des Rothaarsteiges und des Westerwaldsteiges zu schaffen, die beide unmittelbar an unserem Hofgut vorbeiführen. Für dieses Vorhaben können wir möglicherweise mit einem Zuschuss rechnen.

Es würde sich also die Möglichkeit bieten, zwei Fliegen mit einer Klappe zu schlagen. Einmal die präventive Kinder- und Jugendarbeit weiter auszubauen und gleichzeitig einen Beitrag zur Entwicklung der Region zu leisten.

Wir sind sehr dankbar für das Angebot der Sahn-Wohnbau und die Unterstützung in der Planung durch die politische Gemeinde und wollen deshalb das Vorhaben in den Sommermonaten umsetzen.

Für das ganze Projekt haben wir ca. 50.000,- Euro veranschlagt, die wir über Spenden oder Zuschüsse einnehmen wollen. Sie können sich durch Ihren Beitrag gerne beteiligen.